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ENERGIA

Gestão de 
Álvaro faz ‘gato’ 
na saúde

PÁGINA 4

Veredor denuncia que UBS 
do Alto da Torre, na Zona Nor-
te, sob administração da prefei-
tura de Natal, foi fl agrada fur-
tando energia elétrica, na mo-
dalidade conhecida como “ga-
to”, quando a energia é usada 
indevidamente sem pagamento

Fátima e Álvaro 
recebem ordem 
para liberar via
Estado e Prefeitura devem liberar via dos golpistas até amanhã

PÁGINA  2

ANDERSON RÉGIS

REPRODUÇÃO

ACABOU

Papelão do ministério da 
Defesa com fraude fake

TULIO
LEMOS

Prazeres da Carne e os 
indicados do Troféu Cultura

TOINHO 
SILVEIRA

Diversão para os pets no fi m de 
semana e a história de Molly

ANDREA
LEMOS

A evolução do politicamente 
correto na ditadura do silêncio

RODRIGO 
MAKER

Silêncio do lado Alvirrubro da 
cidade

TAIS 
VIVIANE

FÁBIO PACHECO

Eventos na capital antecipam debate e comemorações em torno da representatividade e valorização de histórias de luta e resistência do povo negro

Consciência Negra de todas as cores
PÁGINA 4

Cipriano não � ca como secretário
de Saúde na nova gestão de Fátima
Deputado revela que secretário confessou que não permanece na pasta a partir do próximo ano

PÁGINA 2

SEGUNDO DEPUTADO BERNARDO:

PT NA MIRA 

Procurador federal encontra indícios de irregularidades nas contas dos deputados federais eleitos pelo PT em 2022
PÁGINA 3

MPE suspeita que deputados 
Mineiro e Natália desviaram 
recursos do fundo eleitoral
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“Ser secretário estadual de 
saúde é um grande desafi o, prin-
cipalmente neste momento em 
que o Estado está passando e, nu-
ma perspectiva que eu tivesse, de 
contribuir para melhorar a saúde 
do Rio Grande do Norte, eu pode-
ria até aceitar esse desafi o”, afi r-
mou o deputado estadual reeleito 
Bernardo Amorim (PSDB), o Dr. 
Bernardo, ao comentar uma pos-
sível indicação para ser o titular 
da Secretaria de Estado da Saúde 
Pública (Sesap). 

Da base governista, ele re-
velou que o atual gestor da pas-
ta, Cipriano Maia, lhe confi rmou 
que não pretende continuar à 
frente da Sesap na próxima ges-
tão da governadora reeleita Fáti-
ma Bezerra (PT). “Me falou que 
não, não pretende continuar se-
cretário de saúde, há dois dias, em 
uma reunião privada. Ele não me 
pediu segredo”, disse, comple-
tando que jamais pensou em ocu-
par o cargo, em entrevista à 98 FM 
Natal, nesta quinta-feira (10). 

Dr. Bernardo disse que seu fo-
co na próxima legislatura é dar 
continuidade às suas ações volta-
das para a saúde dos potiguares, 
com a expansão e universalização 
do Serviço de Atendimento Mó-
vel de Urgência (Samu), o fortale-
cimento dos hospitais regionais e 

a realização das cirurgias eletivas 
e temas afi ns. “Vou continuar fo-
cado na melhoria da saúde públi-
ca no Estado. É a bandeira do nos-
so mandato”. 

E revelou que pretende voltar 
a integrar os quadros do MDB no 
Rio Grande do Norte. “Estou no 
PSDB por uma questão pragmá-
tica e de sobrevivência política. Se 
eu fi casse no MDB, Adjuto não fi -
caria comigo, porque ele preferia 

montar uma nominata, ele mes-
mo. Mas, se tivesse fi cado nós 
dois, teríamos sido eleitos os dois. 
Então, quando eu disse que sou 
MDB, é porque pretendo voltar 
ao partido no primeiro momento 
que puder, vou solicitar autoriza-
ção ao PSDB e voltar ao MDB, de 
onde eu sempre fui”, disse.

GOVERNO
 Questionado sobre uma pos-

sível saída de Cipriano Maia da 
administração da Sesap, o secretá-
rio-chefe da Casa Civil, Raimun-
do Alves, disse que ainda não há 
nada defi nido com relação ao se-
gundo mandato da governado-
ra. “Nenhum (nome em vista). A 
discussão sobre um novo gover-
no só será feita a partir da segun-
da quinzena de dezembro. Nada 
antes disso. Até lá, é natural que 
os cargos comissionados apresen-

tem a disponibilização das suas 
funções para a governadora for-
mar o novo governo, mantendo-
-nos ou não”, afi rmou. 

Retranca – “Todo mundo vai 
votar em Ezequiel”, diz, sobre a 
presidência da Assembleia

Atualmente dono de 12 ca-
deiras na Assembleia Legislati-
va, sendo a metade destes alia-
dos à gestão Fátima Bezerra 
(PT), o PSDB entrará a próxima 

legislatura com apenas nove re-
presentantes, que devem conti-
nuar unidos em torno da can-
didatura de Ezequiel Ferreira à 
presidência da Casa na próxima 
legislatura, conforme a expecta-
tiva de Dr. Bernardo. 

“Existia uma movimentação 
na Assembleia para uma possí-
vel candidatura de Kleber (Ro-
drigues) ou George (Soares), que 
seria agora no primeiro biênio. 
Mas, Ezequiel já externou o de-
sejo, inclusive já aprovou na Co-
missão de Constituição e Justiça 
uma PEC, que deve ir a plenário 
na próxima semana, que permi-
te que ele seja candidato no pri-
meiro biênio, e aí mudou todo es-
se contexto. Todo mundo vai vo-
tar em Ezequiel”.

EMENDAS IMPOSITIVAS
Sobre emendas impositi-

vas e as reclamações do deputa-
do estadual José Dias (PSDB) de 
que não recebeu ainda as suas 
e reclamou de perseguição po-
lítica. “Não é somente indicar a 
emenda, mas o prefeito (bene-
fi ciado) tem que trazer a docu-
mentação e fazer a sua parte. O 
que tenho escutado do gover-
no do Estado é que Zé Dias fez 
tudo certo, mas as pessoas pa-
ra onde ele indicou as emendas 
não apresentaram a documenta-
ção, ou seja, faltou a parte buro-
crática”, explicou. 

Dr. Bernardo a� rma que pode assumir 
Secretaria de Saúde na saída de Cipriano
Deputado reeleito afi rma que atual secretário pretende deixar a pasta e se coloca à disposição de Fátima Bezerra

Dr. Bernardo sinaliza positivo: “Eu poderia até aceitar esse desafi o” Titular da saúde durante 4 anos, Cipriano deve deixar o Governo 
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ANDERSON RÉGIS

REPRODUÇÃO

A Prefeitura de Natal e o Go-
verno do Estado têm até este sá-
bado (12) para garantir que o 
trânsito da Avenida Hermes da 
Fonseca, onde extremistas bolso-
naristas estão acampados desde 
o último dia 31 em protesto con-
tra o resultado da eleição presi-
dencial, seja completamente li-
vre. A recomendação, do Minis-
tério Público do Rio Grande do 
Norte (MPRN), atende à deter-
minação do Supremo Tribunal 
Federal (STF), de 1º de novem-
bro. O trecho da via, nas imedia-
ções do 16º Regimento de Infan-
taria (RI), foi tomado pelos gol-
pistas, inconformados com a der-
rota de Jair Bolsonaro (PL) pa-
ra Luiz Inácio Lula da Silva (PT), 
em 30 de outubro. 

A secretária municipal de 
Segurança Pública e Defesa So-
cial (Semdes), Sheila Freitas, afi r-
mou que se reunirá com os titu-

lares das secretarias municipais 
de Mobilidade Urbana (STTU) e 
do Meio Ambiente (Semurb), pa-
ra decidirem quais serão as ações 
a serem tomadas para garantir o 
cumprimento da recomendação 
do MP. Ela disse ainda que, até 
o fi m da tarde de ontem, o docu-
mento ainda não chegou na mi-
nha secretaria, deve ter sido en-
caminhada ao Gabinete do pre-
feito primeiro”.

Já o secretário de Estado de 
Segurança Pública e da Defesa 
Social (Sesed), Francisco Araú-
jo, afi rmou que aguarda eventu-
al solicitação de ajuda, por par-
te da Prefeitura, para atuação da 
Polícia Militar em apoio à Guar-
da Municipal. “Isso, em caso de 
comprovado esgotamento da ca-
pacidade operacional do referido 
órgão de segurança pública mu-
nicipal (segundo esforço), na ope-
ração de desobstrução da aveni-

da Hermes da Fonseca, confor-
me preconiza a recomendação do 
MPE-RN”.

No documento, assinada pe-
la Procuradoria-Geral de Jus-
tiça (PGJ) e pelas 19ª, 28ª e 49ª 
Promotorias de Justiça de Na-
tal, o MP recomenda que “o pre-
feito de Natal, Álvaro Dias (PS-
DB), determine e fi scalize pesso-
almente o cumprimento de suas 
ordens a STTU e a Semurb que, 
com o apoio de segurança de to-
do o efetivo da Guarda Munici-
pal, garantam a trafegabilidade 
da avenida Hermes da Fonseca e 
ruas adjacentes, nas proximida-
des do 16º RI. Além disso, Álvaro 
deve coibir as infrações de trân-
sito e a poluição sonora nas mes-
mas vias públicas municipais”.

O MP também recomendou 
que a governadora Fátima Bezer-
ra (PT) determine à Polícia Mili-
tar que adote as providências ne-

cessárias para auxiliar a Guarda 
Municipal, “em caso de compro-
vado esgotamento da capacida-
de operacional deste, na opera-
ção de desobstrução da via e de 
repressão às infrações de trânsito 
e às normas ambientais”.

INTERVENÇÃO FEDERAL
Prevista no artigo 21 da 

Constituição (que lista as compe-
tências da União) e regulada pe-
lo artigo 34 (que especifi ca quem 
pode declarar a intervenção e 
sob quais condições), a interven-
ção federal só pode ser decreta-
da por iniciativa do Executivo, 
Legislativo ou Judiciário, em cri-
ses de segurança pública ou des-
controle sobre fi nanças de um es-
tado, em em casos excepcionais. 
O termo não se confunde com in-
tervenção militar, pois as Forças 
Armadas não têm o poder de im-
plantá-la. 

DETERMINAÇÃO

Álvaro e Fátima têm que liberar via do protesto golpista

Extremistas ocupam calçadas e difi cultam passagem de pedestres



Política���������������������������������
���� ��������������

Todas as informações contidas nos artigos publicados nes-
ta edição são de inteira responsabilidade dos autores, não 
traduzindo, portanto, a opinião deste jornal. Sua publica-
ção visa tão-somente a promover o debate e a refl exão so-
bre problemas dos mais variados segmentos da sociedade.

Diretor Geral
TULIO BEZERRA LEMOS

Diretor Executivo
BOSCO AFONSO

Diretora Comercial
ÂNGELA CATHARINE

Diretor Financeiro
FABIANO SANTOS

Editora
ANA CARLA QUEIROZ

ENDEREÇO: BRUNEI CANDELÁRIA CENTER - RUA CARLOS CHAGAS, 3466 - ESPAÇO 5 - CANDELÁRIA- CEP 59065-220 NATAL - RN. CONTATOS: 84-98105-6070

w w w . d i a r i o d o r n . c o m . b r

“Ser secretário estadual de 
saúde é um grande desafi o, prin-
cipalmente neste momento em 
que o Estado está passando e, nu-
ma perspectiva que eu tivesse, de 
contribuir para melhorar a saúde 
do Rio Grande do Norte, eu pode-
ria até aceitar esse desafi o”, afi r-
mou o deputado estadual reeleito 
Bernardo Amorim (PSDB), o Dr. 
Bernardo, ao comentar uma pos-
sível indicação para ser o titular 
da Secretaria de Estado da Saúde 
Pública (Sesap). 

Da base governista, ele re-
velou que o atual gestor da pas-
ta, Cipriano Maia, lhe confi rmou 
que não pretende continuar à 
frente da Sesap na próxima ges-
tão da governadora reeleita Fáti-
ma Bezerra (PT). “Me falou que 
não, não pretende continuar se-
cretário de saúde, há dois dias, em 
uma reunião privada. Ele não me 
pediu segredo”, disse, comple-
tando que jamais pensou em ocu-
par o cargo, em entrevista à 98 FM 
Natal, nesta quinta-feira (10). 

Dr. Bernardo disse que seu fo-
co na próxima legislatura é dar 
continuidade às suas ações volta-
das para a saúde dos potiguares, 
com a expansão e universalização 
do Serviço de Atendimento Mó-
vel de Urgência (Samu), o fortale-
cimento dos hospitais regionais e 

a realização das cirurgias eletivas 
e temas afi ns. “Vou continuar fo-
cado na melhoria da saúde públi-
ca no Estado. É a bandeira do nos-
so mandato”. 

E revelou que pretende voltar 
a integrar os quadros do MDB no 
Rio Grande do Norte. “Estou no 
PSDB por uma questão pragmá-
tica e de sobrevivência política. Se 
eu fi casse no MDB, Adjuto não fi -
caria comigo, porque ele preferia 

montar uma nominata, ele mes-
mo. Mas, se tivesse fi cado nós 
dois, teríamos sido eleitos os dois. 
Então, quando eu disse que sou 
MDB, é porque pretendo voltar 
ao partido no primeiro momento 
que puder, vou solicitar autoriza-
ção ao PSDB e voltar ao MDB, de 
onde eu sempre fui”, disse.

GOVERNO
 Questionado sobre uma pos-

sível saída de Cipriano Maia da 
administração da Sesap, o secretá-
rio-chefe da Casa Civil, Raimun-
do Alves, disse que ainda não há 
nada defi nido com relação ao se-
gundo mandato da governado-
ra. “Nenhum (nome em vista). A 
discussão sobre um novo gover-
no só será feita a partir da segun-
da quinzena de dezembro. Nada 
antes disso. Até lá, é natural que 
os cargos comissionados apresen-

tem a disponibilização das suas 
funções para a governadora for-
mar o novo governo, mantendo-
-nos ou não”, afi rmou. 

Retranca – “Todo mundo vai 
votar em Ezequiel”, diz, sobre a 
presidência da Assembleia

Atualmente dono de 12 ca-
deiras na Assembleia Legislati-
va, sendo a metade destes alia-
dos à gestão Fátima Bezerra 
(PT), o PSDB entrará a próxima 

legislatura com apenas nove re-
presentantes, que devem conti-
nuar unidos em torno da can-
didatura de Ezequiel Ferreira à 
presidência da Casa na próxima 
legislatura, conforme a expecta-
tiva de Dr. Bernardo. 

“Existia uma movimentação 
na Assembleia para uma possí-
vel candidatura de Kleber (Ro-
drigues) ou George (Soares), que 
seria agora no primeiro biênio. 
Mas, Ezequiel já externou o de-
sejo, inclusive já aprovou na Co-
missão de Constituição e Justiça 
uma PEC, que deve ir a plenário 
na próxima semana, que permi-
te que ele seja candidato no pri-
meiro biênio, e aí mudou todo es-
se contexto. Todo mundo vai vo-
tar em Ezequiel”.

EMENDAS IMPOSITIVAS
Sobre emendas impositi-

vas e as reclamações do deputa-
do estadual José Dias (PSDB) de 
que não recebeu ainda as suas 
e reclamou de perseguição po-
lítica. “Não é somente indicar a 
emenda, mas o prefeito (bene-
fi ciado) tem que trazer a docu-
mentação e fazer a sua parte. O 
que tenho escutado do gover-
no do Estado é que Zé Dias fez 
tudo certo, mas as pessoas pa-
ra onde ele indicou as emendas 
não apresentaram a documenta-
ção, ou seja, faltou a parte buro-
crática”, explicou. 

Dr. Bernardo a� rma que pode assumir 
Secretaria de Saúde na saída de Cipriano
Deputado reeleito afi rma que atual secretário pretende deixar a pasta e se coloca à disposição de Fátima Bezerra

Dr. Bernardo sinaliza positivo: “Eu poderia até aceitar esse desafi o” Titular da saúde durante 4 anos, Cipriano deve deixar o Governo 

�������������������
�������������������������

REPRODUÇÃO

ANDERSON RÉGIS

REPRODUÇÃO

A Prefeitura de Natal e o Go-
verno do Estado têm até este sá-
bado (12) para garantir que o 
trânsito da Avenida Hermes da 
Fonseca, onde extremistas bolso-
naristas estão acampados desde 
o último dia 31 em protesto con-
tra o resultado da eleição presi-
dencial, seja completamente li-
vre. A recomendação, do Minis-
tério Público do Rio Grande do 
Norte (MPRN), atende à deter-
minação do Supremo Tribunal 
Federal (STF), de 1º de novem-
bro. O trecho da via, nas imedia-
ções do 16º Regimento de Infan-
taria (RI), foi tomado pelos gol-
pistas, inconformados com a der-
rota de Jair Bolsonaro (PL) pa-
ra Luiz Inácio Lula da Silva (PT), 
em 30 de outubro. 

A secretária municipal de 
Segurança Pública e Defesa So-
cial (Semdes), Sheila Freitas, afi r-
mou que se reunirá com os titu-

lares das secretarias municipais 
de Mobilidade Urbana (STTU) e 
do Meio Ambiente (Semurb), pa-
ra decidirem quais serão as ações 
a serem tomadas para garantir o 
cumprimento da recomendação 
do MP. Ela disse ainda que, até 
o fi m da tarde de ontem, o docu-
mento ainda não chegou na mi-
nha secretaria, deve ter sido en-
caminhada ao Gabinete do pre-
feito primeiro”.

Já o secretário de Estado de 
Segurança Pública e da Defesa 
Social (Sesed), Francisco Araú-
jo, afi rmou que aguarda eventu-
al solicitação de ajuda, por par-
te da Prefeitura, para atuação da 
Polícia Militar em apoio à Guar-
da Municipal. “Isso, em caso de 
comprovado esgotamento da ca-
pacidade operacional do referido 
órgão de segurança pública mu-
nicipal (segundo esforço), na ope-
ração de desobstrução da aveni-

da Hermes da Fonseca, confor-
me preconiza a recomendação do 
MPE-RN”.

No documento, assinada pe-
la Procuradoria-Geral de Jus-
tiça (PGJ) e pelas 19ª, 28ª e 49ª 
Promotorias de Justiça de Na-
tal, o MP recomenda que “o pre-
feito de Natal, Álvaro Dias (PS-
DB), determine e fi scalize pesso-
almente o cumprimento de suas 
ordens a STTU e a Semurb que, 
com o apoio de segurança de to-
do o efetivo da Guarda Munici-
pal, garantam a trafegabilidade 
da avenida Hermes da Fonseca e 
ruas adjacentes, nas proximida-
des do 16º RI. Além disso, Álvaro 
deve coibir as infrações de trân-
sito e a poluição sonora nas mes-
mas vias públicas municipais”.

O MP também recomendou 
que a governadora Fátima Bezer-
ra (PT) determine à Polícia Mili-
tar que adote as providências ne-

cessárias para auxiliar a Guarda 
Municipal, “em caso de compro-
vado esgotamento da capacida-
de operacional deste, na opera-
ção de desobstrução da via e de 
repressão às infrações de trânsito 
e às normas ambientais”.

INTERVENÇÃO FEDERAL
Prevista no artigo 21 da 

Constituição (que lista as compe-
tências da União) e regulada pe-
lo artigo 34 (que especifi ca quem 
pode declarar a intervenção e 
sob quais condições), a interven-
ção federal só pode ser decreta-
da por iniciativa do Executivo, 
Legislativo ou Judiciário, em cri-
ses de segurança pública ou des-
controle sobre fi nanças de um es-
tado, em em casos excepcionais. 
O termo não se confunde com in-
tervenção militar, pois as Forças 
Armadas não têm o poder de im-
plantá-la. 

DETERMINAÇÃO

Álvaro e Fátima têm que liberar via do protesto golpista

Extremistas ocupam calçadas e difi cultam passagem de pedestres

Política ���������������������������������
���� ������������� �

��������

��������������������������
������������������������������
�������������������������

FORA
Ótima notícia dada pelo deputa-

do Dr. Bernardo, de que o secretário 
de Saúde do Estado, Cipriano Maia, 
não vai continuar na nova gestão Fá-
tima Bezerra.

FORA II
A saída de Cipriano deixa a gover-

nadora Fátima Bezerra livre de pres-
são para encontrar um nome com sen-
sibilidade para gerenciar uma pasta 
complicada como a Saúde.

SECRETÁRIO
O nome de Dr. Bernardo poderia 

ser uma aposta do governo na Saú-
de. Porém, o fato de ser deputado des-
perta ciúme na Assembleia. Um polí-
tico gerenciando um orçamento bilio-
nário, sempre é motivo de preocupa-
ção e dúvida.

RELATÓRIO
Papelão feito pelo Ministério da 

Defesa para prestar serviço político ao 
presidente Bolsonaro. Faz uma audi-
toria que não encontra fraude nas ur-
nas, mas diz que poderá ter. 

DESMANCHE
O relatório das fraudes fake do Mi-

nistério da Defesa serviu para jogar 
um caminhão pipa de água gelada nas 
manifestações golpistas em frente aos 
quartéis. A turma saudosista do mo-
fo da ditadura aguardava com ansie-
dade que o relatório apontasse fraude 
na eleição. Faiou. 

ASSEMBLEIA
Presidente da Assembleia, Eze-

quiel Ferreira, esteve com a governado-
ra Fátima Bezerra ontem. Deu notícia 
da aprovação da PEC de sua reeleição 
e conversou outros assuntos de políti-
ca e administração com a irmã de Tetê. 

CONTAS
Do pente fi no do procurador elei-

toral Rodrigo Telles não escapa nin-
guém. Os dois petistas eleitos para a 
Câmara dos Deputados, Natália Bo-
navides e Fernando Mineiro, terão 
que rebolar para justifi car gastos com 
o fundo eleitoral. 

CONTAS II
Outros casos bem nebulosos vão 

dar o que falar, justamente pelo fato de 
que o dinheiro foi para pagar determi-
nado serviço e voltou ao bolso do can-
didato. Em um dos casos, o pai do can-
didato já usou um adereço específi co 
na canela: tornozeleira eletrônica. 

GRAVAÇÃO
Impressionante como a classe 

política acha que silenciar sobre de-
terminado fato, funciona como se re-
solvesse o problema. É o caso do de-
putado Benes Leocádio, que repas-
sou dinheiro em espécie para dividir 
entre prefeito e vereadores. A bomba 
já tá chiando. ���������������������������������������������������������������������������

Sherloquinho
POR TULIO LEMOS

Presidente, fi zemos auditoria 
e encontramos essa urna 

eletrônica fraudada

Taokey general. Era tudo 
o que eu queria, uma urna 

fraudada. Agora provei!

Inconsistências nas presta-
ções de contas das campanhas 
dos deputados petistas Fernan-
do Mineiro e Natália Bonavides 
levaram o Ministério Público 
Eleitoral (MPE) a recomendar 
a intimação destes para que se 
manifestem sobre os fatos ques-
tionados, conforme decisão as-
sinada pelo procurador regio-
nal eleitoral Rodrigo Telles. Fo-
ram detectadas irregularidades 
e inconsistências na identifi ca-
ção de empresas fornecedoras 
de bens e serviços de campanha 
com o número reduzido de em-
pregados, gerando indícios de 
incapacidade operacional.

Telles explicou que o proces-
so de prestação de contas não 
busca a aferição da regularida-
de empresarial, trabalhista ou 
mesmo fi scal das pessoas jurí-
dicas que prestam serviços aos 
candidatos em campanha elei-
toral. Mas que, no caso de Natá-
lia, foi apontado indício de au-
sência de capacidade operacio-
nal de fornecedores cujas des-
pesas, à exceção da realizada 
junto a José Ailton Silva de Li-
ma, foram efetuadas com recur-
sos do Fundo Eleitoral.

Também foi possível verifi -
car o registro de duas despesas 
com advogados, sendo a pri-
meira junto a Castro, Smith, Du-
arte e Rocha Advogados, no va-
lor de R$ 100 mil e a outra com 
Altair Rocha Filho Sociedade 
Individual de Advocacia, cor-
respondente a R$ 40 mil. 

“Em relação ao contrato fi r-
mado com Castro, Smith, Du-
arte e Rocha Advogados, obser-
va-se a previsão de serviços de 
assessoria e consultoria jurídi-
ca até a diplomação ou aprecia-
ção das contas, abrangendo pe-
ríodo posterior à data do pleito. 
Da mesma forma, a avença rela-

cionada à prestação de serviços 
contábeis prevê na cláusula 5ª a 
vigência até a data de 1º de no-
vembro de 2022, o que confi gu-
ra irregularidade, inclusive su-
jeita à devolução dos recursos 
públicos referente período in-
devido”, afi rmou Telles.

Com relação a Mineiro, a 
intimação atende à necessida-
de de confi abilidade e transpa-
rência das informações apre-
sentadas por este. As inconsis-
tências foram relativas a qua-
tro fornecedores: Antônia Va-
núbia de Souza, que recebeu R$ 
11.350,00; Maria Goreti Paiva 
da Silva Eireli, R$ 3,3 mil; Pos-
to Mais Comércio de Combus-
tíveis LTDA, R$ 4.145,24 e Es-
sent Jus. Contabilidade e Con-
sultoria LTDA, R$ 4.725,00. Os 
quatro contratos totalizam R$ 
23.520,24.

“Foi possível verifi car que 
os gastos com as pessoas jurí-
dicas listadas foram pagos com 
Fundo Eleitoral, que exigem 
mais rigor na fi scalização. Foi 

apontado indício de ausência 
de capacidade operacional de 
fornecedores, que aponta pa-
ra possível transferência de va-
lores de origem pública sem a 
efetiva contrapartida do forne-
cimento de bens ou serviços, 
o que pode evidenciar desvio 
de recursos da campanha, es-
pecialmente diante do elevado 
valor e do destino dos recursos 
em grande quantidade de ma-
terial publicitário pagos à em-
presa Antônia Vanúbia de Sou-
sa”, disse.

Para Telles, “ainda que apre-
sentadas notas fi scais, não há 
qualquer obstáculo a que se exi-
ja do prestador de contas a jun-
tada de documentação comple-
mentar que demonstre a regula-
ridade e legalidade no emprego 
da verba pública recebida, co-
mo forma de corroborar a ve-
racidade das contas prestadas. 
Assim, mostra-se oportuna a 
prévia manifestação quanto aos 
serviços prestados pelas empre-
sas acima listadas”.

 

MPE suspeita de desvio de recursos 
por Mineiro e Natália na campanha
Procurador eleitoral afi rma que Natália Bonavides poderá ter que devolver dinheiro público usado indevidamente 

 

EXCELENTÍSSIMO(A) SENHOR(A) JUIZ (ÍZA) RELATOR(A):

 

PRESTAÇÃO DE CONTAS N.º 0601521-95.2022.6.20.0000

REQUERENTE: NATÁLIA BASTOS BONAVIDES
RELATORA: JUÍZA ADRIANA CAVALCANTI

 

 

PROMOÇÃO

 

O MINISTÉRIO PÚBLICO ELEITORAL, pelo Procurador Regional

Eleitoral signatário, ao tempo em que se dá por ciente quanto à publicação do edital de

impugnação referente ao caso, vem requerer o que segue:

 

Trata-se de prestação de contas relativa aos gastos de campanha nas eleições de

2022, apresentada pela candidata indicada em epígrafe, objetivando sua apreciação por essa

Corte Regional.

 

Conforme Relatório de Conhecimento n.º 005024/2022, gerado pelo Sistema

de Investigação de Contas Eleitorais da Secretaria de Perícia, Pesquisa e Análise -

SPPEA/PGR, foram detectadas as seguintes inconsistências:
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EXCELENTÍSSIMO(A) SENHOR(A) JUIZ (ÍZA) RELATOR(A):

 

PRESTAÇÃO DE CONTAS N.º 0601506-29.2022.6.20.0000

REQUERENTE: FERNANDO WANDERLEY VARGAS DA SILVA

RELATOR: DESEMBARGADOR EXPEDITO FERREIRA DE SOUZA

 

 

PROMOÇÃO

 

O MINISTÉRIO PÚBLICO ELEITORAL, pelo Procurador Regional

Eleitoral signatário, ao tempo em que se dá por ciente quanto à publicação do edital de

impugnação referente ao caso, vem requerer o que segue.

 

Trata-se de prestação de contas relativa aos gastos de campanha nas eleições de

2022, apresentada pelo candidato indicado em epígrafe, objetivando sua apreciação por essa

Corte Regional.

 

Conforme Relatórios de Conhecimento n.º 005016/2022 e 011893/2022,

gerados pelo Sistema de Investigação de Contas Eleitorais, gerido pela Secretaria de Perícia,

Pesquisa e Análise - SPPEA/PGR, foram detectadas as seguintes inconsistências:
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Indício de ausência de capacidade operacional de fornecedores foi apontado em contas de Natália

Recomendação feita à deputada reeleita Recomendação do MPE feita ao deputado eleito

Foram encontradas inconsistências idênticas às da deputada na prestação de contas de Mineiro
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NÃO VOU MAIS PERGUNTAR
A ditadura do silêncio não é algo do momento atual. Ela é um modelo adapta-

do dos patrulheiros do politicamente correto, com o respaldo de uma toga. Lem-
bra daquela turma chata que fi cava fi scalizando o seu vocabulário nos comentá-
rios da internet? E aqueles professores da Universidade que ainda arrotam hipo-
crisia e ditam quais os adjetivos devemos pronunciar? Um bando de chatos. Os 
donos da verdade. Infelizmente, toda essa cambada foi galgando indicações polí-
ticas e se sentaram em um trono ditador. Se indagar é crime e não é politicamente 
correto, eu prefi ro ser condenado à forca, por causa do peso das minhas palavras, 
do que morrer sufocado, por não as proferir.

PARA ONDE?
Estamos diante de uma celeu-

ma: quem fi scaliza o fi scalizador? Por 
exemplo, quando o ministro Alexan-
dre de Moraes demonstra parcialidade 
no processo eleitoral, censura o contra-
ditório e ameaça à liberdade de expres-
são, qual o caminho seguir? O povo não 
tem a mínima garantia que seus direi-
tos serão respeitados em alguma esfera 
democrática. Talvez em outro país, con-
tinente, planeta ou galáxia.

DÁ PARA CONFIAR?
As cartas marcadas estão sendo 

colocadas na mesa e algumas peças 
se movendo no tabuleiro da política 
potiguar. Tem gente de olho em 2024. 
Outros estão indo mais além e vis-
lumbram 2026. Os imediatistas, para-
sitas, sanguessugas e oportunistas só 
enxergam o hoje com os olhos do pró-
prio umbigo. E se posicionar favorá-
vel a um governo que dialoga de for-
ma ilícita é confortável, ainda que se-
ja imoral.

E AGORA, BRASIL?
Muito se esperou pelo relatório das Forças Armadas acerca da integridade das urnas e do 

processo eleitoral. O parecer foi publicizado e não surpreendeu a ninguém. As FFAA não ex-
cluem a possibilidade de fraude e atesta que não estamos 100% seguros. A dúvida que paira 
sobre os brasileiros que estão se manifestando contrários ao resultado poderia ser trocada pela 
certeza, caso tivéssemos o voto impresso auditável. A transparência que foi negada à popula-
ção deveria ser condicionada a todo e qualquer serviço público. É a vontade popular. Se esbar-
ramos com a vontade do sistema, e não a nossa, o que se faz diante de um gigante poderoso?
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As atividades em alusão ao 
dia da Consciência Negra, 20 de 
novembro, já começaram na ca-
pital potiguar. Na Câmara Muni-
cipal de Natal, o debate foi aber-
to nesta quinta-feira (10) com re-
presentações culturais, artísti-
cas e periféricas. A sessão solene 
com honrarias à negritude poti-
guar também contou com o lan-
çamento da cartilha “Negros à 
luta por direitos” que traz as le-
gislações do munícipio e infor-
mações da história de reivindica-
ções e memórias do povo negro. 

A vereadora Brisa Bracchi, 
propositora do evento, defende 
a importância da luta pelos po-
vos negros e ressalta a importân-

cia da solenidade. “A gente sa-
be que trazer esses movimentos 
aqui para dentro é romper com 
diversos estigmas, com diversos 
preconceitos e eu fi co muito feliz 
porque acho que foi um momen-
to de força, de celebração e valo-
rização”.  

A solenidade se transformou 
em um grande festejo de musica-
lidade e representatividade atra-
vés da valorização ancestral da 
religiosidade de matriz africana. 
Diversas personalidades e pro-
jetos foram homenageados e ga-
nharam certifi cados a respeito 
da representação e luta dos po-
vos negros, originários, LGBT-
QIAP+, mulheres pretas e a luta 

dos povos periféricos.

FESTA NAS ROCAS
Também antecipando o dia 

da Consciência Negra, no próxi-
mo domingo (13), o projeto Aki-
lombar Rocas, trará várias atra-
ções da cultura africana e afro-
-brasileira. Ronnan Cunha é um 
dos organizadores do Comitê 
Canguleiro de Luta das Rocas, 
ligado ao movimento negro. Ele 
relembra a importância do povo 
ancestral trazido da África e des-
taca o evento: “Será gratuito. É só 
chegar junto e vamos reverenciar 
nossos ancestrais e a cultura dei-
xada por eles”, convida o profes-
sor, historiador e coordenador 

do Akilombar.
A intenção do evento é ser 

itinerante pelas ruas das Rocas. 
Neste ano, será na rua Jordanês. 
A programação terá início às 16h 
e encerramento às 21h. 

“A Prefeitura de Natal está 
cometendo furto de energia. 
Isso é crime previsto no Códi-
go Penal. Quem vai responder 
por este furto?”, questionou o 
vereador de Natal, Anderson 
Lopes (SDD), ao denunciar li-
gação clandestina de energia 
elétrica na unidade básica de 
saúde do Alto da Torre, Zona 
Norte, nesta quinta-feira (10). 
Revoltado com o crime, ele 
denunciou o “gato” em ses-
são na Câmara Municipal e à 
Cosern. 

“Porque se um cidadão de 
bem faz um ‘gato’, ele vai res-
ponder criminalmente. E no 
caso da Prefeitura, quem vai 
responder por esse furto de 
energia na UBS Alto da Tor-
re? Isso é muito grave. Lá só 
tem duas salas funcionando 
com ar condicionado porque, 
se ligar um terceiro, desliga o 

disjuntor do prédio vizinho, 
não é nem da própria UBS. 
No prédio, tem que ser trifá-
sico, já o vizinho, de onde a 
energia é furtada, é monofási-
co. Só tem dois ar condiciona-
dos ligados, o da sala de vaci-
nação e do consultório, os ou-
tros funcionários estão no ca-
lor”, disse.

Anderson pediu esclare-

cimentos sobre o caso ao se-
cretário municipal de Saúde, 
George Antunes. “Cadê o se-
cretário para esclarecer so-
bre esse absurdo? Isso é mui-
to grave. Eu queria perguntar, 
olhando nos olhos dele, quem 
vai responder por isso? Se é o 
secretário, o adjunto, o diretor 
da UBS, quem é que vai res-
ponder? Já liguei para a Co-
sern, para que possa fazer o 
boletim de ocorrência, porque 
isso é furto de energia. Como 
é que a Prefeitura vai cobrar 
do cidadão, se ela não está 
dando o exemplo”, lamentou.

O vereador disse que o fa-
to foi descoberto durante visi-
ta rotineira de fi scalização ao 
prédio da UBS, que foi inau-
gurado pela Prefeitura de Na-
tal no último dia 17 de outu-
bro, e recebeu investimento 
superior a R$ 1 milhão. 

Auditores fi scais do Brasil 
se reúnem nos dias 23 a 25 des-
te mês em Natal para a 33ª edi-
ção do Congresso Nacional da 
Fenafi m, que representa audi-
tores e fi scais de tributos mu-
nicipais, quandoserão aborda-
dos como os impostos podem 
ser instrumento de redução 
das desigualdades sociais, en-
tre outros temas.

O auditor fi scal da Prefeitu-
ra de Salvador (BA), Artur Mat-
tos, enxerga a possibilidade de 
permitir a justiça fi scal através 
do máximo da progressividade 
do imposto: “Isso signifi ca co-
brar mais de quem pode pagar 
e cobrar menos, ou não cobrar, 
de quem pode pagar menos. 
Quem não pode tem, na verda-
de, de receber parcela da arre-
cadação através de projetos so-
ciais, na área de saúde e educa-
ção, por exemplo. Além disso, 

o Fisco contribui para que o Es-
tado (ente público) tenha recur-
sos necessários para atender a 
demanda. Não existe educa-
ção, saneamento, saúde, asfalto 
na rua, sem a presença do au-
ditor tentando trazer recursos 
para isso”, enfatizou, afi rman-
do que após a implantação da 
proposta, o índice de sonega-
ção caiu em Salvador. “O nível 

de cancelamento de nota fi s-
cal caiu 40%. Criamos mecanis-
mos de controle e o resultado 
foi a redução em 60 dias”, disse.

Coordenador do congres-
so, Anchieta Xavier, afi rmou 
que será debatida a atual políti-
ca tributária e  apontou a neces-
sidade da discussão de reforma 
na qual a tributação passe a in-
cidir mais sobre a renda e o pa-
trimônio do que sobre o consu-
mo, como é atualmente. “A car-
ga tributária do Brasil não é al-
ta. Ela é injusta. Quem ganha 
mais paga menos imposto do 
que quem ganha menos. No 
Brasil, por exemplo, não se pa-
ga imposto sobre lucros e divi-
dendos. Já um trabalhador que 
ganha 6 salários mínimos pa-
ga 27% de Imposto de Renda. 
Itens da alimentação são tribu-
tados igualmente para ricos e 
pobres. É injusto”, afi rma.

Natal inicia atividades em alusão à 
importância da Consciência Negra
Câmara Municipal realizou sessão solene com honrarias à negritude potiguar; Projeto Akilombar Rocas faz ação no domingo

16:00 - Tecnomacumba, músi-
cas eletrônicas afro-brasileiras; 

16:30 - Recitação de Cordel;
17:00 - Roda de Capoeira e 

Makulelê; 
18:00 - Rap com Preta Soul; 
19:00 - Roda de Samba 
21:00 - Encerramento

PROGRAMAÇÃO: 

Brisa: “Trazer esses movimentos aqui para dentro é romper estigmas”

UBS inaugurada em 17 de outubroAuditor Artur Mattos, palestrante

ANDERSÓ RÉGIS

“GATO” NO ALTO DA TORREEM NATAL

“Prefeitura de Natal está cometendo 
furto de energia”, denuncia vereador

Auditores � scais debatem impostos e 
atual política tributária em Congresso



Cidades ���������������������������������
���� ������������� �

A arte do corpo ganha forma, 
expressão e conquista os palcos 
para além das fronteiras do Rio 
Grande do Norte. Parte do traba-
lho educativo desenvolvido pe-
la Escola de Dança do Teatro Al-
berto Maranhão (EDTAM) há 
36 anos resulta em possibilitar o 
acesso à dança durante o proces-
so formativo de crianças e ado-
lescentes potiguares. Atualmen-
te, a escola. mantida pelo Gover-
no do Estado, através da Funda-
ção José Augusto, possui cerca de 
300 alunos e alunas matriculadas, 
sendo reconhecida ao longo dos 
anos como referência no ensino 
de dança no RN. 

Criada em 1986 pelos profes-
sores Edson Claro e Carmem Bor-
ges, a EDTAM, até 1997, ocupa-
va uma das salas do Teatro Alber-
to Maranhão. Foi apenas em 1998 
que a escola ocupa um novo es-
paço recém restaurado, localiza-
do na Rua Chile, nº 1006, no bair-
ro histórico da ribeira, onde se-
gue até os dias atuais. Em julho 
de 2018, o equipamento iniciou 
um novo restauro e ampliação de 
suas dependências pelo Gover-
no do RN, com recursos viabili-
zados pelo Projeto Cidadão junto 
ao Banco Mundial, sendo conclu-
ídos em maio de 2021.

ESTRUTURA
O prédio de arquitetura ne-

oclássica, sob administração da 
Fundação José Augusto, dispõe 
atualmente de um novo piso fl u-
tuante com um revestimento line-
ar, que absorve os impactos e fa-
cilita a execução dos movimentos, 
promovendo também um isola-

mento acústico, além de quatro 
salas de aulas; elevador e rampas 
de acessibilidade, praça de ali-
mentação ainda em fase de aber-
tura e uma biblioteca. 

A instituição oferece turmas 
de ballet clássico (babyclass) vol-
tadas para crianças de quatro aos 
seis anos, além de um curso com-
pleto com duração de 8 anos para 
crianças com idade mínima de 7 
anos. No total de 24 turmas, a es-
cola dispõe também de aulas de 
ballet adulto, dança contempo-
rânea, danças urbanas, danças de 
salão e heels dance. 

DESAFIOS NA PANDEMIA
Para Wanie Rose, diretora da 

EDTAM, um dos maiores desafi os 
enfrentados ao longo dos últimos 
quatro anos foi o início da pande-
mia de Covid-19. Segundo a dire-

tora, os primeiros meses de isola-
mento social, em 2020, trouxeram, 
além da insegurança defl agrada 
pela crise sanitária do coronaví-
rus, as incertezas e questionamen-
tos de como conduzir o ensino da 
dança sem o contato físico. 

Mesmo assim, relata Rose, 
“conseguimos superar, não para-
mos na pandemia, fi zemos tudo 
online, era como se a escola funcio-
nasse normalmente, presencial-
mente, mas não era presencial, era 
online. Então, tínhamos as aulas 
nos determinado horários, como 
temos hoje, presencialmente, co-
meçava às 7h30 da manhã e fi nali-
zava às 17h com aulas, ensaios. Tu-
do ocorreu como deveria ser, mas 
foi um desafi o enorme.” Com a di-
minuição dos casos de Covid-19 e 
avanço da vacinação, as aulas re-
tornaram gradualmente ao pre-

sencial em maio de 2021

FORMAÇÃO E CIDADANIA
Rose comenta ainda que a 

principal contribuição da insti-
tuição para a comunidade nor-
te-rio-grandense está em sua ex-
celência do ensino de dança, for-
mando não apenas balarinos/as e 
professores/as, mas também me-
lhores cidadãos/as para o mun-
do. Até mesmo para quem não 
pretende seguir carreira artística, 
o contato com dança certamente 
tornará esta pessoa mais sensível 
consigo e com o outro, ressalta a 
diretora. 

No ano de 2019, a Companhia 
de Dança do Teatro Alberto Ma-
ranhão (CDTAM) e o Grupo de 
Dança do TAM (GDTAM), pre-
sentando a EDTAM, em parceria 
com as Casas de Cultura Popular 

do RN, localizadas em 26 municí-
pios do estado, leva espetáculos e 
ofi cinas corporais para a popula-
ção dos diferentes municípios vi-
sitados. O trabalho tem possibili-
tado momentos de troca entre os/
as bailarinos/as, professores/as e a 
comunidade. 

Nessa nova fase, após a res-
tauração concluída em 2021 e 
um quadro maior de funcioná-
rios, contando com duas secretá-
rias, um porteiro, três pessoas nos 
serviços gerais e 8 polícias, a dire-
tora Wanie Rose tem as melhores 
expectativas para 2023. Segundo 
ela, um dos objetivos para os pró-
ximos anos é realização de con-
curso público de caráter efetivos 
para professores/as, além da rea-
lização de uma chamada pública 
para contratação temporária de 
bailarinos/as, a fi m de participa-
rem, devidamente remunerados, 
de espetáculos, shows e demais 
atividades artísticas.  

MATRÍCULAS
As matrículas para as novas 

turmas serão realizadas entre 9 a 
13 de janeiro. As inscrições serão 
feitas presencialmente median-
te pagamento de R$ 60, sendo co-
brada posteriormente uma men-
salidade no mesmo valor. Para 
alunos/as da rede pública estadu-
al de ensino haverá a possibilida-
de de isenção conforme a disponi-
bilidade de vagas.

Para maiores informações so-
bre os serviços prestados pela ED-
TAM os interessados podem en-
trar em contato pelo telefone (84) 
99940 6655 ou pelo email balleted-
tam@gmail.com

EDTAM: Referência em 
formação e inclusão na dança

Há 36 anos, a  
escola forma 

bailarinos e 
bailarinas de 

excelência no 
Rio Grande do 

Norte

INFORME PUBLICITÁRIO

A Escola de Dança do Teatro Alberto Maranhão é referência no RN e tem 300 alunos e alunas matriculados 

SANDRO MENEZES

SANDRO MENEZES
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Olá aumiguinhos! Hoje me chamo 
Molly. Sou uma garota pet feliz, vivo em 
uma família que fui acolhida e amada 
no pior momento da minha vida. Só em 
lembrar como era antes dos meus papais 
me resgatarem, os meus olhinhos se en-
chem de lágrimas. Vou contar um pou-
co da minha história: Eu era uma cachor-
ra de rua, formada na escola da vida; e to-
dos os dias era preciso me virar nos trinta 
para ter alimentação e encher minha bar-
riguinha. Às vezes, entrava em brigas pa-
ra defender o meu sustento. Outras ve-
zes não existia nem uma migalha para 
comer. Em um belo dia, fui pedir comi-
da em um local cheio de gente se alimen-
tando. Eu já estava exausta e faminta, en-
trei no local sem nenhuma cerimônia. Foi 
aí que que um humano me pegou. Acre-
dite! Não fi z nada! Só queria uma miga-

lha. Mas, fui enxotada para fora do local 
e por minha insistência, mais uma vez le-
vei alguns chutes e tomei até um banho 
de óleo. Saí do local chorando, com fome 
e desorientada. O que eu iria fazer naque-
le momento? Não conseguia entender a 
crueldade do ser humano. Desesperanço-
sa e com medo, fui para um canto e fi quei 
ao relento esperando a morte chegar, pois 
estava com medo de encontrar com hu-
manos e acontecer coisa pior. 

Os dias foram passando, minha fome 
aumentando e o meu corpo todinho co-
çava, eu já nem tinha forças para coçar. 
Quando de repente, dois humanos falan-
do docemente para o meu lado, tentaram 
me adotar. No primeiro momento entrei 
em pânico. Mas fui sentindo na entona-
ção da voz o amor que vinha deles. Me 
adotaram, me levaram para uma clinica 

e já fui ganhando nome: Molly, com mui-
to amor e carinho! E de lá para cá, só sei 
o que é aumar! Meu papai e minha ma-
mãe são aumorosos comigo! Minha famí-
lia cresceu, ganhei duas irmãzinhas hu-
manas e minha oração de todas as noites 
é que meus irmãozinhos pets que moram 
nas ruas consigam encontrar anjos como 
eu encontrei para que nessa vida possa-
mos demonstrar quanto amor a gente 
tem para doar e receber. 

Sim, o meu papai se chama Erionaldo, 
minha mamãe Erica, e minhas irmãs, Olí-
via e Sophia. Fui adotada em 28 de feve-
reiro de 2015 em uma cidade fria de São 
Paulo. Já morei em outras cidades, hoje 
resido em Recife com minha amada famí-
lia. E posso dizer para vocês que acredi-
to no amor dos humanos e faço parte de 
uma família feliz. 

Giro Pet

Crhistiane e o seu estiloso galo Branquinho! 

Kadu e seu pet Theodoro 
no aconchego do seu lar!

Prada e Braddy acolhidos em um abraço 
Aumoroso de sua tutora Bruna Albernaz!

Adrielly com os seus amados Dom e Pippo!

Uma homenagem a essa super cantora e 
amante dos animais, Gal Costa. Inesquecível!

Tino faz 14 aninhos! E recebe os parabéns de 
Enzo, Jamily, Viviane e Samaroni em vários 
clicks!  Felicidades aumiguinho!

           Informes Pet
S.O.S

Para os amigos e amantes da causa 
animal, venho aqui nesse espaço cha-
mar a atenção para uma colaboração. 
Seja ela em dinheiro, ração, remédios, 
roupas para bazar, materiais de lim-
peza, entre outros. As ONGs, casas de 
abrigos e cuidadores estão clamando 
por ajuda e estão com muitas difi cul-

dades em manter os animais retirados 
das ruas e acolhidos por eles. Se você 
quer e pode ajudar de alguma manei-
ra e não sabe como fazer, deixo aqui 
um contato para troca de informações 
e os locais que estejam mais necessi-
tados.

(084) 99987-1782 Vamos abraçar essa 
causa?

DIVERSÃO PARA O FIM DE SEMANA
Próximo domingo (13 de novembro) a par-
tir das 16h, no largo da Arena das dunas, 
você e o seu pet terão diversão garantida. 
Com entrada gratuita, a Arena pet espe-
ra por vocês com uma super programação; 
adoção, brincadeiras, praça de alimentação, 
bazar e exposições. O programa de domin-
go estará garantido para você e o seu pet.

  DICA DE FILME
GATOS: Para os amantes de ga-

tos, a Netfl ix colocou na sua lista de fi l-
mes, o documentário Dentro da Mente 
de um Gato. O documentário relata de-
poimentos de profi ssionais especialis-
tas em gatos e exploram a mente dos fe-
linos e revelam as suas habilidades. Re-
comendo.

CACHORROS: O fi lme Sempre ao 
seu lado. É uma boa opção para os aman-
tes dos animais. Retrata o sentimento 
de um animal pelo seu amigo humano. 
Uma grande lição sobre o amor, a lealda-
de e a amizade de um animal ao seu do-
no. E como esses sentimentos são vividos 
intensamente. Prepare o lencinho que eu 
super recomendo. Um lindo fi lme!   

Molly

História da minha vida de Pet, contada por Molly
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Mario QuintanaBailarino representando 
o imperador devasso 
Calígula!

As jornalistas Hilneth Correia e Ana Carla 
Queiroz (a bela do Diário do RN!)

Coleguinhas Thaísa Galvão, Priscila de 
Sousa e Eliana Lima

Jornalistas Bebeto Torres e Hilneth (que está 
comemorando 55 anos de colunismo social)

Noite muito prestigiada pelos coleguinhas da imprensa. 
Na foto: Simone Silva e Heitor Gregório. Gratidão!

Fiquei feliz e honrado com a presença do 
amigo Marcelo Queiroz, presidente da 
Fecomercio. Um homem que faz muito 
pela promoção da cultura.

As apresentadoras Priscila de Sousa (Tv Ponta 
Negra) e Priscila Freire (Tv Tropical). Ambas estarão 
também dia 5 de dezembro, no Teatro Riachuelo, 
para a cerimônia de entrega do Troféu Cultura!

Lúcia Santos, Clemente Neto e Manoel Onofre Neto 
me trouxeram instantes de felicidade. Adoro!

Médico Joab Farret e a sommelier Simone Farret.

Flávio Monte e Sovânia, casal amigo que sempre 
prestigiam os meus eventos. Adoro!

Flávio Monte e Sovânia, casal amigo que 
sempre prestigiam os meus eventos. Adoro!

O colunista carioca e secretário de Cultura de Angra 
dos Reis, meu amigo Andrey Lara ta em terras potiguar, 
hóspede do Aran Mar Hotel. Ele veio prestigiar a 
coleguinha Hilnete Correia na sua festa de hoje.

Com o amigo e juíz Jarbas Bezerra, apoiador 
do Troféu Cultura através da Probec

O presidente da Fundação José Augusto, escritor 
Crispiniano Neto, me honrou com sua presença, 
prestigiando a festa de anúncio dos indicados do 
Troféu Cultura na sua 17ª edição. Ao seu lado Cleide 
Lúcia Galvão

Empresário José Lucena, presidente da CDL, e sua 
esposa Raquel.Ele é um dos diretores da Comjol, 
empresa que patrocina o Troféu Cultura

HISTÓRIAS & ESTÓRIAS
Hoje, a partir das 9 da noite, no Solar Bela Vista, a queridíssima Hilneth Correia promove sua festa “His-

tórias & Estórias se Cruzam”. Evento imperdível para quem gosta de se divertir com elegância. Hilneth sa-
be o que faz!

OS PRAZERES DA CARNE:
FESTA DOS INDICADOS DO TROFÉU CULTURA
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SEGUNDA DIVISÃO 
E o Campeonato Estadual da Segunda Divisão vai pegar fogo no fi m de 

semana. Tudo isso porque o Alecrim perdeu de 3 a 2 do Visão Celeste na pe-
núltima rodada e deixou a briga pelo acesso viva. Se no primeiro turno o Ver-
dão tropeçou apenas uma vez contra o Mossoró, no segundo já são três trope-
ços contra Laguna, Baraúnas e Visão Celeste. A vantagem da equipe da capi-
tal é que tem um saldo muito confortável, mas chegará pressionado a vencer. 
A última rodada está marcada para acontecer no domingo, o Alecrim enfren-
tará o Mossoró, no que tem tudo para ser um jogaço, às 15h, na Arena Amé-
rica; às 16h, o Baraúnas pega o Atlético Potengi no Nogueirão; e também às 
16h, o Laguna encara o Visão Celeste no Barretão. 

SÉRIE B
O Ceará confi rmou o rebaixamento para a Série B e se 

junta a Juventude e Avaí para disputar a segunda divisão 
em 2023. Certamente será um adversário complicado pa-
ra o ABC, tanto pela tradição do Vozão quanto pelo inves-
timento que a equipe cearense deve fazer para conquistar 
o acesso da maneira mais rápida possível. Há ainda uma 
vaga aberta no Z4 da Série A que fi cará entre Atlético Goia-
niense e Cuiabá. Particularmente, vejo na equipe de Goi-
ás um adversário com potencial para ser mais chato que 
o Cuiabá, mas é inegável que a Série B de 2023 estará bem 
equilibrada.

GARRÉ? 
O silêncio tem imperado no lado alvirrubro da cidade. 

O Mecão anunciou a contratação do lateral Luiz Paulo no 
dia 3 de novembro, mas desde então ouvimos poucas coi-
sas dos bastidores da equipe. Em um dos rumores que têm 
circulado uma possível chegada de Guilherme Garré, que 
terminou a temporada no ABC, no alvirrubro chama aten-
ção. Apesar de ter marcado o gol do acesso alvinegro, Gar-
ré não conseguiu se fi rmar como titular da equipe de Mar-
chiori em nenhum momento, mas pode ser uma peça in-
teressante para acrescentar profundidade ao elenco alvir-
rubro. Além de Garré, um zagueiro também interessa ao 
América, mas até o momento o seu nome é desconhecido.

AMISTOSO 
A seleção brasileira feminina vai enfrentar o Canadá, nesta sexta-feira, às 

15h15, na Vila Belmiro. A partida faz parte dos amistosos de preparação pa-
ra a Copa do Mundo que acontecerá na Austrália e Nova Zelândia em 2023. O 
Brasil passa por um momento de renovação profunda, mas na última Data Fi-
fa conquistou dois bons resultados contra Noruega e Itália. Contra as canaden-
ses, a promessa é de um jogo bastante duro já que as norte-americanas são as 
atuais campeãs olímpicas. No histórico recente das duas seleções são 20 jogos 
com oito vitórias brasileiras, sete empates e cinco vitórias para o Canadá. As 
equipes ainda se enfrentarão uma outra vez, na próxima terça-feira, também 
às 15h15, mas dessa vez na Neo Química Arena.

REPRODUÇÃO

Dívida do ABC  
com a Justiça 
ultrapassa         
R$ 4 milhões

Justiça do 
Trabalho cobra 

atrasados do 
acordo no valor 
de mais de R$ 

1,2 milhão

A dívida trabalhista do ABC 
vem tirando o sono da direto-
ria alvinegra. A intimação ex-
pedida pelo juiz substituto Ca-
cio Oliveira Manoel, do Tribu-
nal Regional do Trabalho da 21ª 
Região (TRT-RN), dando pra-
zo de dez dias para pagamen-
to dos atrasados no valor de R$ 
1.387.170,70, são só uma par-
te do acordo trabalhista de R$ 

4.338.176,90 ainda para serem 
quitados.

A audiência de conciliação 
entre o clube e o Centro Judiciá-
rio de Solução de Confl itos e Ci-
dadania  (CEJUSC) de 2019, in-
clui 46 exequentes, sendo 29 do 
primeiro acordo em 48 parcelas, 
com início em junho/2019 e fi nal 
em maio/2023. O valor total ini-
cial era de R$ 4.366.494,24, fal-

tam R$ 1.663.085,82 (só que há 
cinco meses está em atraso, de 
julho a novembro/2022, no total 
de R$ 755.948,10).

O segundo acordo in-
clui 17 exequentes com paga-
mento em 60 parcelas. O iní-
cio dos pagamentos começou 
em dezembro/2019 e o térmi-
no está previsto para novem-
bro/2024, o valor total inicial era 

de R$ 5.534.671,20, faltam R$ 
2.675.091,08, sendo que o atra-
so também é de cinco meses, de 
julho a novembro/2022, no to-
tal de R$ 461.222,60. Contabi-
lizando tudo, o ABC já pagou 
R$ 5.562.988,54 da dívida total 
de R$ 9.901.165,44, restando R$ 
4.338.176,90 a serem pagos.

A diretoria do ABC infor-
mou que os pagamentos vi-

nham sendo realizados regular-
mente com recursos da Time-
mania e que o problema ocor-
reu quando a Receita Federal 
começou a realizar os descon-
tos. O departamento jurídico do 
clube vai recorrer, pois acredi-
ta que os valores acordados não 
poderiam ser bloqueados como 
garantia para quitação da dívi-
da com a Receita Federal.

O Alecrim está a 90 minutos 
de confi rmar seu retorno à eli-
te do futebol potiguar. A equi-
pe esmeraldina vai decidir a 
classifi cação na última rodada 
do Campeonato Estadual da 
Segunda Divisão, no próximo 
domingo (13), contra o Mosso-
ró, às 15h, no estádio Barretão, 
em Ceará-Mirim.

Com o mesmo número de 
pontos do Laguna, que venceu 
o Atlético Potengi por 3 a 2 nes-
ta quarta-feira (9), e chegou aos 
23 pontos, somente a vitória in-

teressa ao Alecrim, que con-
quistaria o título e o acesso pelo 
saldo de gols. Para se classifi car, 
o Laguna precisa vencer o últi-
mo compromisso contra o Vi-
são Celeste por uma vantagem 
de 11 gols.

Empate também classifi ca 
o Verdão, desde que o Laguna 
perca para o Visão Celeste, às 
15h, no estádio Nazarenão, que 
corre por fora na luta pela va-
ga. A missão é mais difícil, com 
20 pontos, o time terá que ven-
cer o Laguna por um bom sal-

do de gols e torcer por derrota 
do Alecrim. Para dar equilíbrio 
e transparência na última e de-
cisiva rodada do acesso, o pre-
sidente da Federação Norte-rio-
-grandense de Futebol (FNF), 
José Vanildo, revelou que os jo-
gos serão realizados no mesmo 
horário e data. “A última roda-
da do certame da Segunda Di-
visão será realizada no mesmo 
dia e horário. Salvo os jogos que 
seus resultados não interfi ram 
no resultado fi nal da competi-
ção”, anunciou.

SEGUNDA DIVISÃO

Alecrim e Laguna decidem 
acesso na última rodada

Time alviverde divide liderança com o Laguna e precisa vencer o Mossoró no domingo, em Ceará-Mirim

REPRODUÇÃO

REPRODUÇÃO


